

Nantes, le 7 juin 2021

Actions Éducatives Ligériennes

## Le numérique, support de création artistique : les élèves participants présentent leurs travaux

En partenariat avec Stéréolux, la Région accompagne le projet « Le numérique, support de création artistique », dans le cadre des Actions éducatives ligériennes. Cette action, qui s'adresse aux élèves en « Prépa métiers » en lycées, CFA et MFR, leur permet d'explorer la création numérique grâce à l'accueil d'artistes en résidence en ligne et en classe. Pour cette toute première édition, une centaine de jeunes de 3 lycées se sont investis pour imaginer le monde de demain, en questionnant celui d'aujourd'hui. La restitution de l'ensemble des travaux menés par les jeunes s'est déroulée ce lundi 7 juin à Stéréolux à Nantes.

Cette Action éducative ligérienne a vocation à sensibiliser les jeunes en « Prépa métiers », au sein de lycées professionnels ou d'EREA, à la création artistique et leur permettre de rencontrer des artistes en classe et hors les murs. Le but : faire découvrir l'art numérique aux élèves (code créatif, scénographie, spectacle vivant, création sonore et visuelle), et les inviter à s'approprier de nouvelles méthodes de travail reposant sur le numérique. **Des classes du lycée agricole Saint-Gabriel Nantes Océan au Pellerin (44), de l'EREA Les Terres Rouges à Saint-Barthélemy d'Anjou (49) et du lycée professionnel Eric Tabarly d'Olonne sur mer (85)** ont pu produire des contenus interactifs, utiliser des outils numériques d'une manière différente de leurs usages quotidiens, et réaliser des créations artistiques.

### Un parcours inédit autour de la science-fiction

Le parcours proposé par Stéréolux cette année est « Ecosystème.S » : un projet artistique pluridisciplinaire mené par le collectif W.O.R.K. ? qui embarque les élèves dans un univers de science-fiction post-apocalyptique où seuls quelques individus ont survécu à un grand cataclysme mystérieux... Par ce biais, les jeunes créent de toute pièce un nouveau monde et s'interrogent sur le nôtre.

Grâce à une série de consignes, les artistes ont accompagné les classes dans la création d'une œuvre protéiforme : images, vidéos, sons et récits restituent l'écosystème que les élèves ont composé tout au long de l'année. Ce projet s'est déroulé en ligne grâce au dispositif Classe Culturelle Numérique, et en présentiel pour les visites de l'intervenant et lors de cette rencontre finale du 7 juin.

### CONTACTS PRESSE

**Sophie Ferger** : [sophie.ferger@paysdelaloire.fr](mailto:sophie.ferger@paysdelaloire.fr) – 02 28 20 65 30

**Louise Guégan** : [louise.quegan@paysdelaloire.fr](mailto:louise.quegan@paysdelaloire.fr) – 02 28 20 51 45